

Macho !?!?

Macho !?!?

Groß und stark kommt er daher,
ein echter Frauentyp, meint er.

Muss stets seine Männlichkeit vorführen,
immer übertrieben profilieren.

Er ist ein grobes, angeberisches Muskelpaket,
das zu den Frauen nicht sehr nett.

Glaubt durch sein großspuriges Gebaren,
könnte er die Frauen um sich scharen.

Geht in die Muckibude täglich,
hält sich für attraktiv und männlich.

Manche Frau dem Männerschweiß erliegt,
sie zum Schmelzen kriegt.

Manta fahren und Cowboystiefel an den Füßen,
diese Machos waren mal gewesen.

Die Cowboys heute Rocker sind,
was in der Sache leider keine Verbesserung bringt.

© Soso

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)